

新しい年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の校長講話（1月8日）

◆会話を楽しむ!?



冬休み明けの1月8日、校長講話を行いました。1月8日時点で、6年生は、あと47日で卒業、1～5年生の子どもたちは、今の学年が終わる後期の終業式まで、あと46日となります。今年度が終わるまで、まだまだ日があるように感じますが、「1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。」という言葉もあるくらいこの時期は月日の経つのが早く感じます。一日一日を大切に、今年度のまとめをしっかりとおこない、さ

らに自分のレベルを上げるようにすることを最初にお願いしました。

次に、久しぶりに会う子どもたちとの会話を楽しみたいと考え、『4つのコーナー』を行いました。これは、校長が出す「お題」について、体育館の中を「①そう思う」・「②どちらかというと思う」・「③どちらかというと思わない」・「④そう思わない」の4つに区切り、同じ考えの人同士で“どうしてその場所を選んだのか”という理由を伝え合うというものです。

< 体育館の使い方とルール >

そう思う	どちらかというと思わない
どちらかというと思う	そう思わない

- < ルール >
- ① 自分で考える。
 - ② 友だちとぶつからないように、あるく。
 - ③ 同じコーナーの人と「どうしてそこにしたのか」を話しあう。
 - ④ 話し終わったら「ありがとう」と言って、ハイタッチする。

1つ目のお題は、「テレビよりもユーチューブの方が面白い」にしました。「**テレビは面白いタレントがたくさん出ているから**」とか、「**ユーチューブは、自分の好きな番組だけ観ていられるから**」等々、同じコーナーの中で、



子どもたちは活発な話し合いを行っていました。2つ目のお題は“大人は、子どもより得だ”にしました。「**大人は、仕事があって大変そうだから、好きなことができる時間がたっぷりある子どもの方がいい**」という考えや、その反対に「**子どもは決めら**

れた時間に寝たり、宿題をしたいしなければならないけど、大人は仕事があるけど自分の好きなことができる」

という考えも聞くことができました。先生方も子どもたちと一緒に語り合いました。短い時間ではありましたが、自分の考えをしっかりと友達や先生に伝える姿を見ることができた時間になりました。

最後は、前期の時から繰り返しお願いしていること「友だち、先生の話を聴く！」・「自分がやられていやなことはしな

い！」・「そうじをがんばる！」を話しました。どれも当たり前のことですが、大切に取り組んでほしいと思います。

<校長先生からのおねがい>

- ① 友だち、先生の話をきく！
- ② 自分がやられていやなことはしない！
- ③ そうじをがんばる！

<自分のレベルをさらに上げましょう>

～児童会も引き継ぎの時期となりました～



四賀小学校の来年度の児童会長を決める選挙運動は16日(木)から始まり、23日(木)の立会演説会と投開票で一区切りとなりました。

5年生の各クラスから選出された推薦責任者と会長候補者は、選挙期間中は毎朝、校舎内の4カ所であいさつ運動に取り組み、教室訪問で自分の考えを伝えました。教室訪問を経験し、立会演説会の前に5年生の前でリハーサルを行ったこともあり、立会演説会では落ち着いて発表することができたと思います。5年生の選挙管理委員のみなさんも、立会演説会や投開票をしっかりと取り組むことができました。これから、引き継ぎ児童会、今年度の活動を振り返りまとめる児童総会と続きます。6年生からのバトンをしっかりと受け継いでいきたいと思います。

～収穫したお米を おすそ分け～



12月下旬、5年生が田んぼ学習で収穫したもち米を、本校給食室と諏訪南中学校におすそ分けしてくれました。

四賀小学校と諏訪南中学校で、肉団子の周りにもち米をつけて蒸した「肉団子の米

蒸し」(諏訪南中学校では「珍珠丸子」という献立名)をいただきました。子どもたちからは、「おいしかった。」「もっちもちのもち米だった。」「5年生に感謝して食べなきゃいけないね。」などといった感想が聞かれました。地域の方にお手伝いいただきながら収穫することができた「お米」。育てるための苦勞を思い、おいしく頂けることに感謝し、そのことを話題にしながら、みんなと楽しく頂く…。大切な食育の学習をすることができました。

『みがこう～知恵 心 体～』



1年 いろんな動き できるかな



2年 カラータック式版画に挑戦!



3年 初めての児童会選挙



4年 ものづくり「消しゴムハンコ」



5年 未来デザイン (キャリア教育)



6年 南中の荻原先生と算数の授業

～参観日のお願い～

1・2年【2/4(火)】 かわなかよし【2/13(木)】 3・4年【2/14(金)】 5・6年【2/18(火)】

2月には授業参観と学級懇談会が予定されています。先日お配りしたご案内を参考に、子どもたちの成長の様子をご覧ください。また、校内ものづくり展として理科室への渡り廊下に代表児童の作品を展示していますので、ご覧ください。

雪や凍結の状況によっては学校への坂道が大変に滑りやすくなります。気をつけてお越し下さい。なお、積雪や降雨により校庭への駐車ができない場合は、リーバにて連絡をさせていただきますので、乗り合わせや徒歩での来校をお願いします。また、校舎前の駐車場は、業者の方や緊急のお迎えなどの車が駐車しますので、参観の際には、駐車をしないようにお願いします。



<登下校時の車の乗り入れについて>

学校周辺の児童登下校時における車の乗り入れについては、安全上くれぐれも自粛していただきますよう強くお願いいたします。プール横から校舎前への道路は、給食関係のトラックが搬入のために通行します。また、狭い道での児童と車との接触も心配されますので、朝の乗り入れはやめていただきますようお願いいたします。

四賀小学校相談窓口

(学級担任・特別支援教育コーディネーター
養護教諭・教頭)

心配なこと、不安なことがありましたら、
お気軽にご相談ください。

TEL 52-1136

FAX 52-1138

今年度スクールカウンセラー訪問日

2月13日(木)AM 3月6日(木)AM

子育ての困りごと、悩みごとの相談は

「すわ☆あゆみステーション」へ

諏訪市役所 4階 TEL:0266-52-4141(内線444)